
 
 
 
 
Ce jour nous apprenons le départ de notre 
Directeur Général, Mr Daniel JAMBON. 

 

Lors de la parution du mandat de vente des Cafétérias, Mr 
JAMBON nous avait fait part de son désaccord sur la vente 
possible à notre concurrent « FLUNCH ». 

 

« Si vente il y a, cela se fera sans moi ». 
 

Est-ce que Monsieur NAOURI aurait trouvé un 
accord avec notre concurrent ???? 

 

Tous nous laisse croire que oui et que dans les 
prochains mois nous nous appellerons plus : 

 

CASINO CAFETERIA  
 

Mais : 
 

CAFETERIA FLUNCH ? 
 

Est-ce un bien ? Est-ce un mal ? 
 

La balle sera dans le camp des négociateurs, si 
négociateurs il y a, et s’il y a besoin de négociations pour le 
changement d’enseigne. 
 
 

 

Le Parti pris de la solidarité 
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EST-CE LA FIN PROCHAINE 
DE CASINO CAFETERIA ? 


